
 
Herr Schümann führt dazu aus, dass es keine neuen konkreten Planungen gebe. Das Amt für 
Katastrophenschutz ist interessiert, wenn ein GAZ errichtet ist. Zwischenzeitlich werden schon 
Jodtabletten für den norddeutschen Raum sowie Schutzanzüge (Vogelgrippe) eingelagert. 
 
- Kenntnisnahme - 


